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------ Aos dez dias do mês de Julho do ano de dois mil e quinze, reuniram-se pelas dezoito horas, os seguintes 

elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata número treze do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade.----------------  

 ------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários emails com diversas informações sobre o 

concelho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Assembleia Municipal de Almeirim, enviando edital relativamente à sessão extraordinária de treze de 

Julho, para afixação. A mesma foi afixada em local próprio. --------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Freguesia de Almeirim, enviando convite para o Executivo estar presente na inauguração das Festas em 

Honra de Nossa Sra. Da Conceição, na Tapada.  -------------------------------------------------------------------------------------  

------De Liliana Godinho, enviando informação sobre um possível protocolo entre a Junta de Freguesia da Raposa 

e o Centro para a Qualificação e o Ensino Profissional – CQEP, promovido pela CAP. ---------------------------------------- 

------ Da ADSE, enviando ofício sobre Cuidados Respiratórios Domiciliarios (CRD) – Ventiloterapia e Oxigenaterapia, 

que serão incluídos no regime convencionado a partir de um de Junho de dois mil e quinze.  -------------------------------

------ De Grupo de peregrinos de Évora, enviando email a solicitar um espaço para pernoitar.-----------------------------

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados.---------------------------------------------------------------------------- 

------ De Gonçalo Neves , em representação do Grupo Tigres do Pedal, enviando email a agradecer o apoio dado. 

------ Do Grupo Desportivo Raposense, secção Tigres do Pedal, enviando ofício a solicitar apoio para a Segunda 

Fox Marathon.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-------O pedido foi deferido e o executivo deliberou atribuir um subsídio no valor de duzentos e cinquenta euros.------- 

------ Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, enviando ofício a informar que no dia oito de Agosto 

vai realizar o vigésimo quarto festival de folclore adulto, solicitando um subsídio para ajudar nas despesas inerentes 

ao festival e convidando o Executivo a estar presente no mesmo.--------------------------------------------------------------------

------ O Executivo deferiu o pedido e deliberou atribuir um subsídio no valor de trezentos euros.----------------------------- 

------ Do Clube Aventura Juvenil da Raposa, enviando email a questionar a possibilidade da Junta lhes facultar os 

limites de um dos terrenos da Junta, para ver se dá para construir uma pista de BTT para os atletas treinarem.--------

--- O Executivo, juntamente com a Câmara Municipal de Almeirim, analisou o pedido e devido ao facto de se estar a 

aguardar uma revisão ao PDM não é possível a utilização do referido terreno.--------------------------------------------------- 

------ De Susana Margarida Silva Rodrigues, enviando email a solicitar autorização para realizar uma festa de 

aniversario no dia cinco de Setembro, na Casa da Cultura.-----------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Da Animadora da AAAF/CAF Raposa, Sofia Morgado, enviando ofício a solicitar transporte para deslocar as 

crianças e dois adultos a alguns encontros do Agrupamento de Fazendas de Almeirim, nos dias treze e vinte de 

Julho em Paço dos Negros e no dia dezassete a Fazendas de Almeirim.-----------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos - Informações.---- 

------ Da Presidente da Junta, a informar que os trabalhos de lavagem e pintura da Casa da Cultura já foram 

concluídos, ficando a faltar a parte interior que será feita pelos funcionários da Junta.------------------------------------------ 

------ Da Presidente da Junta, a informar que esteve presente com todo o Executivo, assim como o Senhor 

Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, no Almoço dos Amigos do Galo, na Casa da Cultura, no dia quatro de 

Julho e que foi muito engraçado e divertido, sendo uma iniciativa a continuar.---------------------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta, a informar que as obras de recuperação do Património vão continuar na medida do 

possível, de forma a preservarmos a nossa Freguesia.---------------------------------------------------------------------------------- 

------Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos - Propostas. ------- 

------ Da Presidente da Junta, a propor que seja adquirido produtos na loja Agriloja, tais como calçado para os 

funcionários e um carrinho de mão.------------------------------------------------------------------------------ ----------------------------

------A proposta foi aprovada por unanimidade, sendo feita a requisição.----------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta, a propor que seja adquirido materiais de construção à entidade Quitério Materiais de 

Construção Lda., para as obras da sala anexa à Sede da Junta.---------------------------------------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade, sendo feita a requisição.---------------------------------------------------------- 

------ Da  Presidente da Junta, a propor a presença do Executivo no Congresso da ANAFRE a realizar nos Açores 

nos dias seis e sete de Novembro de 2015.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------A proposta foi aprovada por unanimidade.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Presidente da Junta, a propor que seja requerido os serviços à Agência de Viagens Promenade Viagens e 

Turismo, Lda., para marcação de viagem e estadia para o Executivo participar no Congresso da ANAFRE nos 

Açores.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------A proposta foi aprovada por unanimidade, sendo feita a requisição.----------------------------------------------------------- 

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e quarenta minutos, 

redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos 

termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretária: 

O Tesoureiro:  
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